

Découverte d'un poisson rare

Dossier de la rédaction de H2o
February 2018

Un groupe de spécialistes ont aperçu une espèce de poisson rare dans la région autonome Zhuang du Guangxi, dans le sud-ouest de la Chine. 15 spécialistes, dont des experts chinois et français, ont passé neuf jours dans des grottes de la ville de Hechi, au Guangxi, a précisé le chef du groupe Chen Lixin. Ils ont exploré huit grottes, sur un parcours de 20 kilomètres, et ont découvert des poissons appartenant à l'espèce rare *Sinocyclocheilus grahami* dans le village de Zhai'ao du bourg de Bagong. Cette espèce vit dans une eau dépourvue de polluants et compte un faible nombre d'individus, a indiqué M. Chen. Les spécialistes ont aussi aperçu une crevette rare, ce qui montre que l'environnement de la zone se porte bien, a-t-il ajouté.

Xinhua